

Certificat de détectabilité / *Detectability Certificate*

Numéro de certificat / *Certificate No°* :

BOUC0014-07092023

Par la présente, nous certifions que le produit suivant a été testé et vérifié pour sa détectabilité conformément à nos procédures internes :
We hereby certify that the following product has been tested and verified for its detectability in accordance with our internal procedures :

Nom du produit / *Product Name* :

Bouchon d'oreille

Référence du produit/ *Product Reference* :

BOUC0014

Lot N°:

16726-092023

Quantité testée (10 % de la quantité de la commande) /
Quantity tested (To be 10% Qty order)

30 000 paires

Parties testées :
Part's Tested

Seulement le bouchon d'oreille
Only Earplug

Bouchons d'oreille + Cordon
Earplug + Cord

Ce produit a été détecté de manière fiable par notre équipement de détection de métaux.
This product was reliably detected by our metal detection equipment.

Selon le certificat de test fabricant enregistré sous le N°

According to the manufacturer's test certificate registered under No: JY-PZ-WI-JY202307314U

Edité le / *editated the*

24/07/2023

Nom du fabricant du détecteur de métaux :
Metal Detector Manufacturer Name :

TIAN LI AN DA DETECTABLE
CO., LTD

Référence du détecteur de métaux :
Métal Detector Reference Number:

ST-30C

Sensibilité d'étalonnage :
Calibration sensitivity:

1 MM

Date d'étalonnage :
Date Calibration:

24/08/2023

Ce certificat atteste que le produit mentionné est détectable et conforme aux normes de sécurité établies pour prévenir toute contamination accidentelle des denrées alimentaires ou des produits pharmaceutiques, conformément à l'article 14 du Règlement (CE) n° 178/2002, qui stipule que toute denrée alimentaire dangereuse ne doit en aucun cas être mise sur le marché.

Cependant, veuillez noter que ce certificat de détectabilité ne garantit pas la qualité intrinsèque du produit ni sa conformité à d'autres réglementations spécifiques.

This certificate certifies that the mentioned product is detectable and compliant with established safety standards to prevent any accidental contamination of food or pharmaceutical products, in accordance with Article 14 of Regulation (EC) No. 178/2002, which stipulates that any hazardous foodstuff must not be placed on the market under any circumstances.

However, please note that this detectability certificate does not guarantee the intrinsic quality of the product or its compliance with other specific regulations.

Ce certificat est valable jusqu'au [Date d'expiration du certificat] : 07/09/2024

This certificate is valid until [Certificate Expiration Date]:

Toute utilisation du produit au-delà de cette date nécessite une nouvelle vérification de la détectabilité
Any use of the product beyond this date requires a new detectability verification.

L'autorité compétente reconnaît par la présente l'exactitude des engagements énumérés ci-dessus.
The authorizing official hereby acknowledges the accuracy of engagement listed above.

Délivré à (Lieu de délivrance du certificat) / *Issued in (Place of certificate Issuance):*

ST Marcel Les Valence

Le (Date de délivrance du certificat) / *On (certificate Issuance Date) :*

07/09/2023

Nom du responsable qualité / *Quality manager Name :*

MANGIN Vincent

Poste / *Position:*

Responsable
Qualité

Signature de l'autorité compétente / *Signature of Authorizing Official :*



Tampon / *Stamp*

BLEUAGRO
15 rue de Mathias - Lieu-dit Ponsoyes
26320 SAINT-MARCEL-LES-VALENCE
Tél. : 04 75 61 14 05
Fax. : 04 75 55 21 92

Nom du fabricant / *Manufacturer Name:*

BLEUAGRO

Ville / *City:*

St Marcel les Valence

Adresse / *Adres:*

15 rue de Mathias

Code postal / *Postal code*

26320 ST Marcel Les Valence